



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 LA PRENSA	2	27/07/2023	OPINIÒN



RED COMPARTIDA

 @laprensaodem

 redaccion@la-prensa.com.mx

ANÁLISIS / JUEVES 27 DE JULIO DE 2023

RED COMPARTIDA | ¿Doble legislatura? ¿A quién se le olvidó mover las fechas?

El Poder Legislativo tienen en este momento una crisis muy, pero muy grande, porque resulta que el próximo año podrían estar activas legalmente dos legislaturas al mismo tiempo, las dos legales y las dos con capacidad de generar contenidos que derivarían en reformas legales de largo plazo y es que a los reformistas que decidieron acortar el periodo presidencial se les olvidó ajustar también las fechas de entrada y salida de los diputados y senadores, así es, lo que se requiere ahora, pese a los ánimos crispados de todos los partidos, unos por las corcholatas presidenciales y el señor de Palacio Nacional; y los otros por la posibilidad de sacar a Morena y sus aliados del gobierno federal, es que se pongan de acuerdo y ajusten los periodos legales para que no se encimen los legisladores que van llegando con los que literalmente aún no se tendrían que ir. La pifia, enorme por decir lo menos, es una cosa que no se había detectado hasta hace apenas unos días, ya saben, el estilo "A la Mexicana" pues ahora tiene sumidos a los partidos en conversaciones para ver qué se puede hacer con dos legislaturas activas. En la redacción de la nueva ley no se previó que los diputados entran antes porque el presidente se va antes, podría ser sencillo, pero lo que preocupa es saber cuál de las dos legislaturas tendría la posibilidad de cambiar leyes si las dos conviven. Por cierto, y es algo que no se sabe ¿Se pagarían salarios dobles o cómo?

Tras muchos señalamientos y excesos, el Consejo General del INE se reunió en una sesión extraordinaria con el fin de discutir y aprobar los lineamientos que regularán los procesos internos de Morena y del Frente Amplio por México, rumbo a las elecciones de 2024. La reunión no fue de a gratis, algo tuvo que ver la reunión de gobernadores y consejeros, así



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	2	27/07/2023	OPINIÒN

como el creciente número de quejas y presión social que hay ya que simpatizantes de Morena suman quejas todos los días contra Xochitl Galvez y Santiago Creel, mientras la oposición hace lo mismo contra Claudia Sheinbaum y Marcelo Ebrard que van en la pareja. Lo que nos cuentan es que también es para aliviar la tensión que va subiendo en torno a la relación INE - Tribunal Electoral, por los vacíos que se han ido generando. Cada vez hay más recelo por la tibia forma de actuar de la Presidencia del INE.

Pues la transición en el Estado de México, nos dicen, fluye y ayer ya se anunció que habrá una tercera reunión entre los dos equipos, el de transición de la gobernadora electa, Delfina Gómez, y el del gobernador, Alfredo del Mazo Maz, el próximo 1 de agosto. Los pendientes que actualmente revisa son en materia de salud, que fue el principal eje del segundo encuentro, y junto con sus especialistas revisan el estado que guardan las distintas áreas responsables de la salud pública, estrategias y políticas públicas, así como la planificación y gestión de los servicios del sistema de salud estatal.

Por cierto, ayer los académicos del Consejo Estatal de Ciencia y Academia de Jalisco anunciaron que se suman a la campaña de Claudia Sheinbaum porque

“el hecho de que una mujer gobierne el país tiene un significado trascendental, es un hito histórico que honra la lucha de todas aquellas mujeres que nos precedieron en la búsqueda de igualdad y justicia”.

PD: Finalmente el secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, respaldó a su subsecretario de operación policial, Israel Benitez, señalado por presuntamente tener entre sus propiedades un rancho en Hidalgo, de 19 mil 596 metros cuadrados y haberlo omitido en su declaración de bienes. Además, precisó que no existe ninguna investigación sobre quien es considerado su mano derecha en la corporación